

**\*\*\*\*\* Journées de l'optimisation 2014 \*\*\*\*\***

Cher collègue,

La prochaine édition des Journées de l'optimisation se tiendra à Montréal du 5 au 7 Mai 2014.

Rendez-vous incontournable pour la communauté en recherche opérationnelle québécoise et internationale, les Journées de l'optimisation 2014 hébergeront la troisième édition de la « Journée Industrielle de l'optimisation » ainsi qu'un riche bouquet de sessions thématiques.

Nous vous invitons à consulter le site web de la conférence (<https://symposia.cirrelt.ca/JOPT2014/fr>) pour obtenir les informations nécessaires, incluant le processus d'inscription et proposition de résumés. La date limite pour soumettre vos communications a été fixée au 15 mars 2014.

Au plaisir de vous voir à Montréal!

L.M. Rousseau et A. Ruiz

Co-organisateurs JOPT 2014

**\*\*\*\*\* Optimization Days 2014 \*\*\*\*\***

Dear colleague,

The next Optimization Days conference will take place in Montreal from 5 to 7 May 2014.

Optimization Days is a classic meeting for the operations research community. In 2014, the conference will also host the second edition of the "Industrial Optimization Day" as well as a rich proposition of thematic sessions.

We invite you to visit the conference website (<https://symposia.cirrelt.ca/JOPT2014/fr>) to get all the practical information including registration and abstract submission. Deadline for abstract submission is March 15, 2014.

We hope to see you in Montreal!

L.M. Rousseau et A. Ruiz

Co-chairs JOPT 2014